

ひまわりだより

春日こども園
令和6年度活動報告 NO.6



〈発表会〉

友達と気持ちや力を合わせてオペレッタをしたりカスタネットを使ってリズム遊びをしたりしました。カスタネットでは、初めは正しい叩き方や持ち方を覚えたり、楽しさを感じられるように簡単なリズム遊びをしたりしました。リズム打ちではなかなか合わせるができずにいた子どもだんだんと友達と息を合わせてリズム打ちができるようになりました。オペレッタでは、子どもたちと踊りの振りつけやセリフに合わせた動きを考えながら進めていきました。役になりきって踊ることや大きな動きをすることなど目標を意識し、練習する中で、自信をもったりみんなで頑張ることの楽しさを感じたりしました。当日は大勢の観客に不安そうな子もいましたが、元気なオペレッタや歌声、素敵なカスタネットの音色を聞くことができ成長を感じました。

〈もちつき〉

保育者やゆり組の子がもちをつくの「頑張れ!」「よいしょ!」と応援しました。粒が見えていたもち米の塊が、ついた後には長く伸びるようになり「すごい」「びたー!」と驚きの声をあげる子が多くいました。日頃食べているものがどのように作られているかを見る貴重な機会となりました。つきたてのおもちは、醤油、きなこ、そのまの3種類を食べましたが、みんなあつという間に食べ「そのまの甘い味がした」など友達と感想を言い合っていました。ゆり組の子が杵を持ってつく様子を憧れをもち、「早くついてみたいな」と言う子がいたので、段ボールの白や杵でもちつきごっこを楽しみました。これからも日本の伝統文化に触れる機会を大切にしていきます。



〈クリスマス会〉

キャンドルセレモニーでは火の神様から「なかよしの火」を分けていただきました。静かに火を見つめ、心を穏やかに参加する姿がみられました。「なかよしの火」を心に灯し、友達と一緒に色々なことに取り組みむ楽しさをたくさん感じられるようにします。その後サンタさんが遊びにきてくれました。代表の子が「サンタさんのおうちはどこですか?」と聞くと「フィンランドから来ました」と教えてくれました。サンタさんの姿や生活を想像し、ワクワクしながら質問を考えていたので、答えてもらいとても嬉しそうでした。クリスマスという行事を通して、夢や想像の世界を楽しむことが出来ました。

〈チューリップの栽培〉

来年度入園するたんぼ組さんのためにチューリップの球根を植えました。赤、黄、ピンク、紫のいずれかが咲くことを知り、何色か予想しながら水やりをしています。「芽が出たよ」などの変化を嬉しそうに話すなど、生長を楽しみにしています。

11月

12月



〈誕生会〉

11月の誕生会では、人数集めゲームをしました。誕生児の子に自分の好きな数だけタンバリンを叩いてもらい叩いた数と同じ数の友達を集めるゲームです。自分たちで数を数えながら「後何人だ!」「入ってくれる人?」などと誘い合う姿が見られました。12月の誕生会では「おちた、おちた」ゲームを行いました。落ちたものを誕生児が言い、それに合わせたポーズを取りました。「どんぐり」「くるま」と言う子がいて落ちたものに個性があふれていました。遊びの中で、「話や指ボを聞く」「友達に声をかける」など生活に必要な力を身につけられるようにしています。